



SUMBER BERITA:

Harian Rakyat Bengkulu

KATEGORI BERITA:

POSITIF



NETRAL

NEGATIF

Empat Titik Jalan Seluma Mulai Dibangun, Total Anggaran Capai Rp8,4 Miliar

SELUMA - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Seluma saat ini kembali melanjutkan proses pembangunan infrastruktur.

Terbaru Bupati Seluma, Erwin Octavian, SE beserta jajaran pada Senin, 29 Juli 2024 mulai penentuan titik nol pembangunan jalan jenis hotmix di empat titik yang ada di Kabupaten Seluma.

Adapun total anggarannya mencapai Rp 8,4 miliar.

Dananya bersumber dari anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) Seluma 2024 dan dana bagi hasil (DBH) yang diterima Pemkab Seluma.

Adapun rincian paket pekerjaan yang menggunakan DBH Kelapa Sawit ada 1 titik, yaitu link jalan Desa Lawang Agung - Desa Sukasari - Desa Tawang Rejo - Desa Kungkai Baru dengan anggaran Rp5,7 miliar dan panjang jalan sekitar 2,6 kilometer.

Alasan penggunaan DBH untuk jalan ini, karena merupakan jalan utama yang sehari-hari dilewati oleh masyarakat di empat desa tersebut.

Jika tidak ada perubahan, dipastikan akhir tahun jalan tersebut sudah mulus.

"Ini merupakan jalan sentral yang sehari-hari ya di lewati warga empat desa. Jalan ini memang sudah selayaknya di hotmix untuk mendukung aktifitas warga. Dipastikan akhir tahun ini sudah bisa dimanfaatkan oleh warga," ungkap Bupati Seluma.

Sedangkan yang menggunakan dana APBD Seluma 2024 ada tiga lokasi yang penentuan titik nol pengerjaan pada Senin 29 Juli.

Yakni link jalan Desa Talang Perapat - Desa Pagar Agung Kecamatan Seluma Barat dengan anggaran Rp988 juta dan panjang 600 meter.

Link jalan Desa Pagar Banyu - Desa Mekar Jaya dengan anggaran Rp885 juta dengan panjang 700 meter.

Terakhir, link jalan Desa Pinju Layang - Desa Nanjungan Kecamatan Semidang Alas dengan anggaran Rp840 juta dan panjang 540 meter.

"Khusus untuk link jalan Desa Pagar Banyu - Mekar Jaya yang dikerjakan oleh CV Anisa Putri Selatan, kita bangun dengan jenis Lapen, sedangkan selebihnya pada hari ini yaitu jenis hotmix," jelas Bupati.

Dengan adanya titik nol pembangunan pekerjaan fisik yang baru saja dimulai, Bupati berharap agar Dinas PUPR Seluma dapat terus mengontrol rekanan agar proyek ini dapat berjalan sesuai harapan dan tepat waktu.

Mengingat saat ini cuaca mendukung, sehingga proses pengerjaan fisik dapat segera dilakukan.

Tidak selesai ditahun ini saja, tahun 2025 mendatang kemungkinan anggaran Dana Alokasi Khusus(DAK) yang sebelumnya diusulkan kemungkinan didapatkan. Hal ini menyusul dari informasi yang diterima Pemkab.

Rencananya akan ada anggaran sebesar R 85 miliar untuk link jalan pada Tebing S menuju Desa Lubuk Resam, tidak terkecuali jembatan Desa Selingsingan.

"Secepatnya kita harapkan pekerjaan fisik harus dilakukan, jangan sampai pekerjaan ini tidak terselesaikan apalagi mangkrak. Saya harap pengerjaannya dapat sesuai harapan dan tepat waktu sehingga manfaatnya dapat segera dirasakan masyarakat," tutup Bupati. (zzz)

Empat Lokasi Titik Nol Pembangunan:

Jalan Desa Lawang Agung - Desa Sukasari - Desa Tawang Rejo Kecamatan Air Perliukan. Panjang jalan 2,6 kilo meter. CV. alkarim jaya persada. Jenis hotmix. Sumber dana DBH Kelapa Sawit Rp5,7 miliar.

Jalan desa talang perapat - pagar agung kecamatan seluma barat. Panjang jalan 600 meter. cv.alberkah jaya kontruksi. Jenis hotmix. Sumber dana APBD 2024 Rp988 juta. Jalan Desa Pagar Banyu - Desa Mekar Jaya Kecamatan Ulu Talo. Panjang jalan 700 meter. CV. anisa putri selatan. Jenis lapen. Sumber dana APBD 2024 Rp885 juta.

Jalan Desa Pinju Layang - Desa Nanjungan Kecamatan Semidang Alas. Panjang jalan 540 meter. CV. MHA bengkulu engineering. Jenis Hotmix. Sumber dana APBD 2024 Rp 840 juta.